

Servir d'abord

LETTRE N° 01 – JUILLET 2011

« PUISEZ EN VOUS POUR EMBRASSER L'HUMANITE »

Chers Amis,

out d'abord, je tiens à remercier notre Immediat Past Gouverneur, Jean-Marc TANIOU, et les Gouverneurs précédents, qui m'ont aidé à préparer cette année de Gouverneur 2011-2012 dans les meilleures conditions, grâce à leurs conseils avisés.

L'Assemblée du District, manifestation importante de l'année rotarienne, s'est parfaitement déroulée, dans une atmosphère chaleureuse, le samedi 18 Juin 2011, à Rennes. Tous les 46 Clubs Rotary étaient représentés par un effectif de 340 participants qui avaient répondu à l'appel... Je remercie tous les acteurs qui ont contribué au bon déroulement de cette cérémonie, en particulier les 5 Clubs Rotary rennais, les Clubs de Bain de Bretagne et de La Guerche de Bretagne, auxquels s'étaient joints les Clubs Inner Wheel et Rotaract de Rennes, et qui ont œuvré pour organiser au mieux cette manifestation.

Cette réunion vous a permis, d'une part de partager les orientations qui mobiliseront, en 2011-2012, tous les Clubs à travers le monde et, d'autre part de connaître les objectifs et les moyens mis en œuvre par votre Gouverneur et son équipe pour aider les Clubs dans leurs actions.

Enfin, tous les bénéfices de cette manifestation pour laquelle de nombreux sponsors ont été sollicités, soit une somme de plus de 9.000 €, seront remis à la disposition de l'action POLIO PLUS et vont permettre ainsi de vacciner près de 25 000 enfants.

JUILLET: MOIS DE L'ALPHABETISATION: LE ROTARY AGIT!

Bien qu'étant au 21^{ème} siècle, nombreux sont les enfants, les femmes et les hommes qui ne savent pas ou plus lire ou écrire. Certains n'ont jamais appris à lire et écrire, n'ayant pu bénéficier des systèmes scolaires traditionnels : ils sont dits **analphabètes**. D'autres, au contraire, ont suivi une scolarité normale mais, pour des raisons diverses, sont atteints d'**illettrisme**, c'est-à-dire qu'ils ne savent plus lire ni écrire correctement.

Ainsi, en France, 150.000 enfants sortent chaque année du système éducatif, sans pouvoir donner un sens à un texte simple. Pour agir vite et endiguer ce fléau, de nombreux Rotariens et leurs conjoints donnent de leur temps pour une remise à niveau, tant au profit des enfants que des adultes. L'alphabétisation consiste donc à apprendre à quelqu'un à lire et écrire.

Pour les jeunes, c'est durant le cours préparatoire que tout se joue. Ainsi, le Rotary International, en partenariat avec l'Education Nationale et par l'intermédiaire d'associations spécialisées, va aider les enfants à aimer la lecture, par des cours de soutien en fin d'après-midi. Pour les adultes, le Rotary, en relation avec les Services Sociaux et les entreprises, va agir en offrant des séances de travail le soir ou le week-end. En Afrique, des Rotariens donnent beaucoup de cours à des femmes qui n'ont pas accès à l'école.

N'oublions pas qu'un homme libre est celui qui sait lire, écrire et compter ; Alors, agissons !

Enfin, je vous souhaite à tous une excellente année rotarienne 2011-2012 que nous allons vivre ensemble.

Amitié,

Jacques DAGUZAN

DG 1650 Bretagne-Mayenne